

Goblog

Polisi RW 01 Desa Bojongasih Melaksanakan Giat Sambang dan Silaturahmi

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.GOBLOG.CO.ID

Aug 14, 2023 - 20:41



Polisi RW 01 Desa Bojongasih Melaksanakan Giat Sambang dan Silaturahmi

Sukabumi, 14 Agustus 2023 - Aiptu Kusnan, yang menjabat sebagai Polisi RW 01 Desa Bojongasih di Polsek Parakansalak, Polres Sukabumi, melakukan

kegiatan sambang kepada warga masyarakat RW 01 Bojongasih pada hari Senin (14/08/23). Kegiatan ini dilaksanakan dengan tujuan untuk menjalin silaturahmi dengan masyarakat serta menyampaikan pesan-pesan terkait keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas).

Dalam kegiatan sambang ini, Aiptu Kusnan bertemu dengan warga masyarakat RW 01 Bojongasih, wilayah yang menjadi tanggung jawabnya. Melalui pertemuan ini, Aiptu Kusnan berkesempatan untuk berdialog langsung dengan masyarakat, mendengarkan permasalahan atau keluhan yang mungkin ada, serta memberikan pesan-pesan penting dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka.

Pesan-pesan Kamtibmas yang disampaikan oleh Aiptu Kusnan mencakup hal-hal sebagai berikut:

1. **Keamanan:** Warga masyarakat diingatkan untuk menjaga keamanan di lingkungan mereka. Hal ini mencakup pencegahan tindakan kriminal serta kerjasama dalam menjaga keamanan rumah dan lingkungan.
2. **Ketertiban:** Menjaga ketertiban adalah tanggung jawab bersama. Warga dihibau untuk menjalankan kedisiplinan dalam segala aspek kehidupan sehari-hari, termasuk menghormati peraturan-peraturan yang berlaku di desa.
3. **Kerjasama:** Kerjasama antara masyarakat dengan pihak kepolisian sangat penting dalam menjaga keamanan. Warga diminta untuk melaporkan hal-hal mencurigakan atau permasalahan keamanan kepada pihak berwenang.
4. **Pentingnya Silaturahmi:** Aiptu Kusnan menggarisbawahi pentingnya silaturahmi antara warga masyarakat dan pihak kepolisian. Komunikasi yang baik akan mempermudah penanganan masalah dan menciptakan rasa aman di lingkungan tersebut.

Kegiatan ini merupakan bentuk nyata dari upaya kepolisian untuk mendekatkan diri dengan masyarakat, menjaga interaksi yang positif, dan meningkatkan koordinasi dalam menjaga keamanan dan ketertiban. Dengan adanya kegiatan seperti ini, diharapkan tercipta hubungan yang lebih baik antara polisi dan masyarakat, serta meningkatkan rasa saling percaya dalam menjaga keamanan lingkungan.